



Die «Pfadi Big Horn» ist stolz auf ihren selber gebauten Turm.

Es ist losgegangen!

Nach langer Wartezeit und viel Vorbereitungsarbeit hat am Samstag nun das Bundeslager der Pfadi begonnen.

LENGNAU (sw) – Am vergangenen Samstag trafen sich rund 25 Pios der Pfadi Big Horn und der Pfadi Riko Spreitenbach in Baden, um gemeinsam ins Bundeslager (BuLa) im Goms zu fahren. Begrüsst wurden sie von zwei Reporterinnen von National Geographic, die den neuen Kontinent «mova» erkunden wollten. Der Kontinent «mova» hatte sich vor einiger Zeit in sieben verschiedene Platten zerteilt, welche im BuLa die Unterlager bilden.

Imposanter Turm

Bereits auf der Anreise stiessen die Pios auf andere Pfadis aus der ganzen Schweiz, die das gleiche Ziel vor Augen hatten: den Lagerplatz im Goms. Im Extrazug von Brig nach Ulrichen konnten die Pfadis bereits die atemberaubenden Bauten des grossen Lager-

geländes vor den Fenstern vorbeiziehen sehen. In Ulrichen angekommen, mussten die Kinder ihr Gepäck noch rund zwei Kilometer über den Lagerplatz tragen, ehe sie bei ihrem Unterlager ankamen.

Die Freude war gross, als sie von Weitem die Piofahne auf dem imposanten Turm sahen, den die Leitenden in den vorherigen drei Tagen aufgebaut hatten. Willkommen geheissen wurden die Teilnehmenden vom Leitungsteam, welches ihnen je einen personalisierten Badge, eine BuLa-Krawatte und ein Liederbüchlein überreichte.

Erste Erkundungstour

Nach dem ersten gemeinsamen Abendessen ging es direkt ans Aufstellen der Zelte, sodass die Pios schnell ihr Zuhause für die nächsten zwei Wochen bezie-

hen konnten. Am nächsten Tag wurden die Pfadis früh durch die Stimmen, die von den umliegenden Zelten kamen, geweckt. Um die verbleibende Müdigkeit abzuschütteln, startete die Gruppe den Morgen mit einer Sporteinheit.

Anschliessend verbrachten die Teilnehmenden viel Zeit damit, das Lagergelände zu erkunden. Es gab vieles zu entdecken und auszuprobieren. Auf dem BuLavard warteten verschiedene Aktivitäten, wie zum Beispiel ein Spieltreff, ein Escape-Room oder ein mehrsprachiger Pfadiaustausch.

Das nächste grosse Highlight folgte bereits am Abend: Die grosse Eröffnungsfeier stand an. Alle 30000 Teilnehmenden versammelten sich vor der grossen Bühne, um das grösste Schweizer Pfadilager der Geschichte offiziell zu eröffnen.



Für die Eröffnungsfeier versammeln sich alle Teilnehmenden vor der grossen Bühne.